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Cómodamente instalado en la primera posición del grupo B, y con el boleto seguro a los cuartos de final de la
Serie Mundial de Boxeo 2013-2014, muchos pensamos que era el momento de refrescar las filas cubanas y poner
sobre el ring a figuras menos experimentadas en los carteles restantes, al menos ante los planteles más débiles.

Sin embargo, otra es la opinión del entrenador principal de la escuadra, Rolando Acebal, quien se ha puesto como
primera meta encabezar la fase preliminar, como confesó en exclusiva para Cubasí.

“No vamos a aflojar, necesitamos tener el máximo fogueo posible porque luego en cuartos de final subirá el nivel
de la competencia.”

¿Todo marcha según lo previsto, incluso la estrecha victoria en Azerbaiyán?

“Allí fuimos con cierto déficit de entrenamiento. Fue le primer tope después de las vacaciones de fin de año y
sufrimos para hacer el peso de los muchachos, y luego allá por el frío y la diferencia de hora, por eso creo que se
cumplió con ganar el tope.”

Impresiones en general sobre la Serie…

“Me parece de lo mejor que ha organizado la AIBA en la historia, con un nivel muy profesional del arbitraje y muy
buena organización en todos los sentidos.
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Desde el punto de vista competitivo para nosotros también es muy importante, porque siempre hemos tenido
muchas dificultades para poder medirnos con boxeadores de Europa y Asia.

¿No es el momento de dar descanso a las primeras figuras?

“No pensamos en eso para este año. Es la primera vez que Cuba participa en un torneo como este, y todavía nos
estamos adaptando. No podemos olvidar que quienes más han boxeado lo han hecho solamente tres veces, y eso
no es una cantidad notable para foguearse. Incluso, tenemos el caso de Roniel Iglesias, que acaba de debutar a
esta altura, así que necesitamos que entre en calor. Quizás para la próxima Serie Mundial sí podamos rotar más,
pero ahora necesitamos estos combates para lograr la adaptación total, porque nuestra meta no es ganar el grupo
eliminatorio, sino conquistar el trono.”
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